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蟹江町議会 平成 27 年度議会報告会 報告書 
 

 

開催日時   平成 27 年 10 月 31 日（土）  午後２時～午後３時 30 分 

会   場   蟹江町中央公民館分館 ４階 大会議室 

来場者数   29 名 

出席議員   全員（14 人） 

式 次 第 

１ 開 会 

２ あいさつ 

３ ＜第１部＞ 

・決算説明 

・活動報告 

【総務民生常任委員会】 

【防災建設常任委員会】 

・質疑応答 

４ ＜第２部＞ 

･意見交換 

５ 閉 会 
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■報告事項 

⑴ 平成 26 年度一般会計決算の概要説明 

 

⑵ 常任委員会の活動報告 

ア 総務民生常任委員会 

総務民生常任委員会では、地域包括支援センターの取り組みについて調査研

究を行っている。近隣市町の取り組みを調査し、平成 27 年 10 月には町内２か所

の地域包括支援センターを視察した。社会全体の構造変化に伴い、相談も複雑

化している状況のなか、地域包括支援センターが、地域から信頼される総合相談

窓口としての支援体制を整えることが重要な課題である。 

 

イ 防災建設常任委員会 

防災建設常任委員会では、２つのテーマを調査し、町へ提案していく。 

１点目は、空き家対策として、危険空き家の対策、優良空き家の活用、旧市街地

の活性化、この３つに力を入れて進めていく。２点目は、公共交通機関の基点とな

る町内３つの駅と蟹江インター周辺の活性化と再開発、それに関わる道路整備を

調査し、優先順位をつけて町へ提案する。 

 

■質疑応答 

問） 歳入が 102 億 585 万 3,000 円、歳出が 98 億 1,566 万 6,000 円。歳入と歳出の差

の約４億円弱の差はどうなりますか。 

答） 残ったお金は繰越金として次年度に使っていきます。 

 

問） 予算を執行するにあたって蟹江町の財政からすると、もう少しシビアできちんと詰

めて必要以上に借金をする必要なないのではありませんか。町の予算を立てる時の

設定が甘いのではないでしょうか。 

答） 行政の予算というものは、その年度にどういう施策をするのかということを考え、

税収や国、県の補助金等を計算して、どうしても足りない場合は町債を組まなけれ

ばなりません。 

 

問） これから蟹江町の要支援の方はどうなっていきますか。 
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答） 総務民生常任委員会でも、今後調査し研究して勉強に取り組んでまいります。 

 

問） 町のプライマリーバランスはどの程度ですか。また、基金の取り崩しがどれだけあ

りましたか。 

答） プライマリーバランスですが、今のところは健全な財政になっております。基金

の取り崩しはありません。基金の総額は、約 30 億円位だと思います。 

 

問） 公債費がだんだん増えていますが、将来的に減らす方向なのか破綻に向かって

いるのでしょうか。 

答） 公債費は、毎年８億円ほど返済しております。公債費は国の国庫支出金なども

利用しており、全部が借金ではありません。 

 

問） 歳出の主な項目ですが、金額の大きいものが載っていませんがなぜですか。金

額が大きいものを挙げていただかないと実態がつかめません。来年以降は、そういう

かたちでお願いします。 

答） なるべくみなさんが興味のあるもの、金額は小さくてもわかりやすいものを載せ

てあります。来年以降のことは検討いたします。 

 

■意見交換 

問） 蟹江町を散策していたら、40 センチくらいの道幅のところで住宅が建っています

が、消防自動車は入りません。また、廃墟みたいな住宅があります。そういうところに

放火でもされたらあぶないので、対応をお願いします。 

答） 防災建設委員でも町のほうに提言するために調査研究をしています。そして、

行政代執行など条例等を含んで考えていきます。 

 

問） 蟹江町の消防署員、特に消防団員が少ないのでできれば今の倍くらいにしてほ

しいと思います。 

答） 消防団員を増やしたいと我々も思っています。 

 

問） ＪＲ蟹江駅の駅舎のことですが、この情報がまったく私たち町民のほうに届いてお

りません。議会報告書に書いてあることが、唯一の情報源です。議会報告書を見ま
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すと、覚書だとか工事協定を結ぶなど、町長と課長が先走りしているような感じを受

けます。大丈夫ですか。 

答） ＪＲの橋上駅に関してはまだ賛否両論あります。工事協定を締結したとしても、

予算執行されなければ進みませんので、まだこれから議会で揉んでいく予定で

す。 

 

（要望） 斎苑を作り直してほしい。シャワートイレを設置してほしい。防犯カメラも設置し

てほしい。よろしくお願いします。 

答） 防犯カメラは町のほうも次年度には対応する予定です。シャワートイレに関して

も努力していきます。斎苑に関してもいろいろな話がありますので、１日も早く解決

していけるよう頑張らせていただきます。 

 

問） 舟入小学校ですが、一部が蟹江小学校あるいは新蟹江小学校に登校するので

はないかという話が以前ありましたけれども、現状はどうなっていますか。 

答） まだ結論が出ていません。 

 

（要望） ＪＲの件ですが、確かに費用の問題があると思います。議会でいろいろ煮詰め

ていただき削れるものは削ってください。また、蟹江ワークスですがいまだにトイレが

洗浄トイレではありません。すべてのトイレとは言いませんが、まずはせめて１個くら

いはつけてください。最後に議員のかたが一番頑張ってもらう場所は議会だと思いま

す。議会報告会も議会の活動報告をしてください。 

 

問） 須成で標識の見にくいところがあります。またかなり狭いところを自動車が 40 キロ

くらいで走行していて危ないです。 

答） 標識は善処していきます。自動車の速度に関しては、マナー向上に向け頑張

っていきます。また警察ともよく相談してまいります。 

 

問） 旧ヨシヅヤ跡地周辺と近鉄蟹江駅南から国道１号線までの調整区域を議会のみ

なさんの努力で外してください。 

答） 再開発と活性化に向けて優先順位をつけて対応していきます。ただ、区画整理

は地権者のこともありますので、いろいろ考えてやらせていただきます。 
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■アンケート集計（回答：26 人／29 人中） 

（選択回答【問１】～【問６】、自由記述【問７】【問８】） 

 

選択回答部分 

【問１】あなたご自身についてお聞かせ下さい。 

(イ) あなたの性別 

男性 23 人           女性 2 人         無記入 1 人 

(ロ) あなたの年齢 

①20 歳未満 0 人  ②20 代 0 人  ③30 代     1 人  ④40 代 2 人 

⑤50 代    3 人  ⑥60 代 8 人  ⑦70 歳以上 12 人 

 

(ハ) あなたのお住まいの学区 

①舟入  0 人    ②新蟹江 4 人  ③学戸 6 人    ④蟹江 10 人 

⑤須西  4 人    ⑥その他 1 人 

無記入 1 人 

【問２】本日の会の開催をどこで知りましたか（複数回答可）。 

①議会だより     10 人  ②チラシ 12 人     ③議員の案内 1 人 

④議会ホームページ 1 人  ⑤友人・知人の案内 5 人   ⑥新聞 0 人 

⑦その他        1 人 

 

【問３】内容はいかがでしたか。 

①良かった 3 人         ②まあまあ良かった 15 人 

③どちらとも言えない 6 人   ④良くなかった 1 人 

無記入 1 人 

【問４】説明はいかがでしたか。 

①分かりやすかった   2 人    ②ある程度分かった  15 人 

③どちらとも言えない  6 人    ④分かりにくかった    2 人 

無記入 1 人 

【問５】議会報告会の時間についてはいかがでしたか。 

①長かった 1 人    ②ちょうど良かった 18 人   ③短かった 5 人 

無記入 2 人 

【問６】次回の「議会報告会」にも参加したいと思いますか。 

①参加したい 21 人  ②どちらとも言えない 4 人  ③参加しない 1 人 
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自由記述部分 

性別 【問７】 今後も開催を予定しておりますが、最適な曜日、開催場所、時間

等についてご要望がありましたら、ご意見をお聞かせ下さい。 年齢 

学区 【問８】 本日の感想やご意見・議会へのご要望などがありましたら、ご自

由にお書き下さい。 

 

男性 【問７】 10、11 月は、町、町内等各地でイベントがあり、若い人や積極的

意見を持った人が出席出来ないため、2 月か 3 月前半に開催して

いただきたい。 

70 歳以上 

新蟹江 

 【問８】 ・議員の勉強不足 

     ・ＪＲ駅と東郊通り約 200m に３本の陸橋が必要か。次世代の人の

笑いものになる。 

     ・ＪＲに行くには道路が狭い駅よりも、道路を広くする事が先であ

る。 

     ・北口改札口は担当では解決しない（ただより安いものはない）。 

     ・町民運動とマスコミを味方にＪＲ社長・大臣まで申込めば解決で

きる。 

 

男性 【問７】 日曜日はよいと思います。 

70 歳以上 【問８】 幅広く意見を聞くようにしてほしい。 

学戸 

 

男性 【問７】 現在と同様でＯＫ。 

60 代 【問８】 水路整備を早くお願いします。 

     ・小学校の通学路であり、水難事故防止 

     ・夏場の悪臭防止 

     ・蚊発生の防止 

蟹江 

 

男性 【問７】 

60 代 【問８】 今回初めて参加しました。町民がたくさん参加することが望ましい

と思う。私としては、大変有意義な機会を得たと思う。次回も出席し

たい。 

蟹江 
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男性 【問７】 現状どおりでよいです。 

60 代 【問８】  

蟹江 

 

男性 【問７】 現状でよい。 

50 代 【問８】  

蟹江 

 

無記入 【問７】 休日開催がよいと思います。 

     参加者が若干少ないと思います。もっとＰＲが必要かと思う。 70 歳以上 

無記入 【問８】 質問の時間が長い人がおられるので時間の制限。 

 

女性 【問７】 土曜日でいい。 

70 歳以上 【問８】 

須西 

 

男性 【問７】 現状のままでよい。 

70 歳以上 【問８】 もう少し時間をかけて言わせてほしい。 

 

 

男性 【問７】  

50 代 【問８】 意見交換会の時間をもう少し長くして下さい。 

須西 

 

男性 【問７】 年２回位の報告会開催。 

70 歳以上 【問８】 蟹江町条例（昭和 56 年）の見直し、特に嘱託員制度（現在 30 町

内会）学区単位（5 ヶ所）。 須西 

 

男性 【問７】 

40 代 【問８】 議員さん自身されている視察等の実活動についてご報告が聞き

たいです。 蟹江 
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男性 【問７】 現状。 

60 代 【問８】 町民がもっと参加するような内容にしてほしい。参加者が少ない。 

須西 

 

男性 【問７】 特に要望なし。 

60 代 【問８】 蟹江町民として、蟹江町の現状がよく分かり今後の方向性も理解

出来良かった。 蟹江 

 

男性 【問７】 

70 歳以上 【問８】 回答で資料がないのでわからない。これではだめだ。 

蟹江 

 


